

“Mercadillos de Navidad”

Países Bálticos

Ref: E-4100

8 días desde 1.140 €ur

Día 01 – 30/Nov - Vilnius

Llegada al aeropuerto de Vilnius y traslado al hotel. Resto del día libre. **Alojamiento.**

Día 02 – 01/Dic - Vilnius – Trakai - Vilnius

Desayuno buffet. Visita panorámica en bus y a pie de la ciudad de Vilnius. El casco antiguo de Vilnius es uno de los mayores de toda Europa del este. Cuenta con un total de 359 hectáreas en las que hay distribuidas cerca de 1500 construcciones, dándose una perfecta combinación de diferentes estilos arquitectónicos, desde el gótico hasta el postmodernismo. En 1994 esta parte de la ciudad fue incluida dentro de la lista de enclaves patrimonio de la humanidad de la UNESCO. A destacar, las iglesias de Santa Ana y de San Pedro y San Pablo, así como la catedral. También significativas, los patios de la antigua **Universidad de Vilnius (entrada)**, - fundada en 1579, se trata de la universidad más antigua de la Europa del este; la torre del castillo de Gediminas, con impresionantes vistas de toda la ciudad; la famosa “Puerta de la Aurora” y la Galería del Ámbar.

Visita del mercadillo navideño. Ofrece una decoración e iluminación sorprendentes y una gran cantidad de puestos y quioscos donde comprar regalos tradicionales (tallas de madera, hierro forjado, prendas de punto como guantes, calcetines y bufandas o cristalería). Mientras camina por el mercado navideño, tendrá la posibilidad de probar una gran variedad de dulces y pretzels locales así como beber vino caliente. Tarde libre. **Alojamiento**

Visita Opcional: Por la tarde, traslado y visita guiada a Trakai, la antigua capital del Gran Ducado de Lituania se encuentra a 27 Km. al este de Vilnius y es uno de los lugares preferidos por la gente de Vilnius para ir de excursión. Al inicio de la visita se hará un recorrido en barco por el lago que rodea el castillo, situado en una isla en medio del Lago Galve, es el más famoso y fotografiado de toda Lituania. Esta fortificación realizada en ladrillo rojo, fue construida por el Gran Duque Vytautas en la segunda mitad del S. XIV. Vytautas trajo tártaros de la península de Crimea como guardia personal, se trata de los Karaites, grupo étnico de origen turco que practican una religión única y particular. Regreso a Vilnius.

Día 03 – 02/Dic - Vilnius – Kaunas - Colina de las Cruces - Riga

Desayuno buffet. Salida hacia Kaunas, Llegada y visita de la ciudad en cuyo casco antiguo se encuentran un gran número de monumentos arquitectónicos, el castillo medieval del S.XIII, la Catedral, la Iglesia de S. Francisco Javier, etc. **Almuerzo** en restaurante local. Continuación hacia Letonia, pero antes haremos parada para visitar la “**Colina de las Cruces**” en Siauliai, un santuario para muchos católicos. Los primeros cientos de cruces fueron puestas por las gentes de la región para honrar a los muertos de la revuelta anti-zarista de 1831. Continuación del viaje y llegada por la tarde al hotel de Riga. **Alojamiento.**

Día 04 – 03/Dic - Riga

Desayuno buffet. En el día de hoy haremos la visita panorámica en bus y a pie de la ciudad con el **Mercado Central de Riga**, el mayor mercado de los Países Bálticos y uno de los mayores de Europa. Continuamos el recorrido por la zona de los bulevares del centro de Riga, donde podremos disfrutar de numerosas edificaciones y monumentos. Así veremos la Torre del Arsenal, el Teatro Nacional, los edificios Art Nouveau de principios de siglo, el Monumento a la Libertad, la Opera House, la Universidad de Riga y los numerosos puentes sobre el río Daugava. **Visita de la Catedral del Domo de Riga (entrada)**, más conocida como el Domo, la mayor de los países bálticos, joya gótica construida en 1211 cerrado al río Daugava. Es celebre por su espectacular órgano, el mayor de Europa construido en 1844: cuatro teclados y más de 6.700 tubos. **Visita del barrio Art Nouveau de Riga** la mayor colección de edificios Art Nouveau en el mundo, con sus características fachadas de líneas sinuosas y rica ornamentación. En 1997, la UNESCO ha declarado Patrimonio de la Humanidad a 475 hectáreas del centro histórico de Riga y de los barrios que lo rodean

Visita del mercadillo navideño. Se cree que Riga es la primera ciudad del mundo en colocar un árbol de Navidad decorado en 1510. En el mercadillo tenemos una gran variedad de puestos donde se exhiben finas piezas artesanales como candelabros en madera de Letonia, joyas de ámbar báltico, joyas de plata, guantes, gorros y bufandas, velas perfumadas, calcetines de lana o juguetes de madera. Entre las delicias del mercado: vino caliente con especias, almendras tostadas, miel de Letonia, pan de jengibre y té caliente. Entre los eventos relacionados con el mercado se encuentran conciertos de villancicos y canciones tradicionales de Letonia, y para los niños la oficina de correos de Santa Claus. Tarde libre. **Alojamiento.**

Visita Opcional: Por la tarde, traslado y Visita de Jurmala + Paseo en barco por el río Daugava. El más importante y tradicional lugar de veraneo de los Países Bálticos es famoso por sus riquezas naturales, la suavidad de su clima, y sus aguas minerales. Pero su atracción principal es sin duda la inmensa playa de arena fina que se extiende a lo largo de más de 33 km. Admiraremos algunas de las más de 3.500 mansiones tradicionales de madera, muchas de ellas declaradas Monumento Nacional, donde la elite de Riga acudía a pasar sus vacaciones, y que dan a Jurmala un carácter particular y encantador. Al regresar a Riga paseo en barco por el río Daugava, el más grande que fluye por la ciudad de Riga de 45 min.

Día 05 – 04/Dic - Riga – Sigulda – Turaida – Gutmanis – Parnu - Tallin

Desayuno buffet. Por la mañana salida hacia Estonia. De camino parada y **excursión al Valle del Gauja y visita de Sigulda y Turaida** – conocido como la “Suiza letona”. Visita de las **ruinas del Castillo de la Orden de los Caballeros Teutonicos** (siglo XIII) que estaba conectado con otras pequeñas construcciones mediante pasajes y visita al Castillo medieval de Turaida (1214), el mejor conservado de toda Letonia. También veremos el **Museo de Historia Local de Sigulda, la tumba de Turaida, la cueva Gutmann y el parque Daina**, parque escultórico dedicado al folklore letón. **Almuerzo** en restaurante local de Sigulda. Viaje por la carretera que bordea el mar Báltico, hasta Parnu, capital estival de Estonia. **Visita panorámica** de Parnu. Situada a 130 Km al sur de Tallin en la desembocadura del río Parnu, es conocida como “capital de verano” de Estonia por la gran animación que reina en la ciudad durante el periodo estival, gracias a los numerosos visitantes atraídos por sus playas de arena y los bellos bosques que las rodean. Continuación hasta Tallin. Llegada al hotel y **alojamiento**.

Día 06 – 05/Dic - Tallin

Desayuno buffet. Visita panorámica en bus y a pie de Tallin. Al contrario que en muchas ciudades europeas que han mezclado edificios antiguos con otros de nueva construcción, el casco antiguo de Tallin se preserva tal y como era desde hace siglos, conservando sus antiguas murallas, con estrechas calles adoquinadas, resplandecientes antorchas y secretos callejones, que hacen que la ciudad sea conocida como la “Perla olvidada del Báltico”. Visita al centro histórico de la ciudad donde se visitarán las famosas **torres de “El largo Hermann” y “La Gordita Margarete”**, así como plaza del Ayuntamiento y las iglesias de San Olaf y San Nicolas. La colina de Toompea es donde se encuentra una gran concentración de monumentos históricos, las catedrales de **Alexander Nevsky**, ortodoxa, y la luterana de Toomkirik de 1233; el parlamento de Estonia enclavado en el castillo de Toompea; el museo de arte de Estonia y el Kiek-in-de-Kok, torre museo construida en 1475.

***Visita del mercadillo navideño** que tiene lugar en la plaza más hermosa del casco antiguo de Tallin, la plaza del antiguo ayuntamiento (Raekoja platsi), que data del siglo XV, en el corazón del hermoso casco antiguo de Tallin, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. El ambiente de este singular mercado navideño está dominado por un enorme árbol de Navidad que se eleva sobre la plaza, en un entorno idílico, el visitante parece catapultado a un cuento de hadas*

Visita Opcional: Por la tarde traslado y visita del Museo Etnográfico al aire libre “Rocca al Mare”. Magnífica recreación de un pueblito típico estonio, situado en un bello bosque junto a la costa del Báltico. El museo al aire libre, que incluye 72 edificios, entre los cuales destacan los característicos molinos de agua y de viento, permite al visitante descubrir la vida rural en Estonia durante los siglos XVIII y XIX.

Día 07 – 06/Dic – Tallin

Desayuno. Día libre en el podrán efectuar la **visita Opcional** a Helsinki (07:00-18:30 hrs). **Alojamiento.**

Visita a Helsinki (07:00-18:30) –Traslado al puerto de Tallin para tomar el ferry express a Helsinki. Travesía. Llegada a Helsinki. Encuentro con el guía y visita de la ciudad de Helsinki, establecida en 1550 y capital de Finlandia desde 1812. La visita incluye los principales lugares de interés: Tempeliahaukio es una iglesia luterana de grandes dimensiones, cuya característica principal es la de estar excavada en la roca. Su planta es circular y posee un interior que es realmente hermoso y sobrecogedor, además destaca por tener una acústica asombrosa. La Plaza del Senado: una explanada que alberga, en su extremo norte, a otra iglesia importante, en este caso se trata de la Catedral luterana de Helsinki, de corte neoclásico, y la también cercana catedral ortodoxa de Uspenski –considerada una de las catedrales ortodoxas más grandes de Europa Occidental-.En esta plaza se ubica también, pero en el lado este, el Palacio del Consejo del Estado (1822), de aquí deriva precisamente su nombre, ya que fue el lugar en donde estuvo el senado de Finlandia hasta el año 1907. Opuestamente, está el edificio de la Universidad de Helsinki. El monumento al compositor J. Sibelius, diseño de la escultora Eila Hiltunen compuesto por cientos de tubos de acero que le dan un aspecto bastante particular. Por último, la Plaza del Mercado, ubicada en la zona costera, frente al mar, es el lugar de encuentro preferido para comer salmón, carne de reno o platos tradicionales de la zona. A la hora convenida traslado al puerto. Llegada a Tallinn. Traslado al hotel.

Día 08 – 07/Dic – Tallin (Posibilidad de hacer Extensión Helsinki)

Desayuno. A la hora indicada **traslado** al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Extensión Helsinki

Día 08 – 07/Dic – Tallinn - Helsinki

A las 11.00 hrs **traslado** al puerto de Tallin para salir en ferry hacia Helsinki (travesía 12.00-14.15 hrs). Llegada y **traslado** al hotel. Tiempo libre para recorrer la ciudad, capital de Finlandia y una de las capitales más pequeñas del mundo. **Alojamiento.**

Día 09 – 08/Dic – Helsinki

Desayuno buffet. El paquete incluye **Helsinki Card para 24 hrs**. La Helsinki Card es la mejor manera de disfrutar de la ciudad para viajeros individuales. Sirve para ahorrar tiempo, dinero y energía. Ofrece la posibilidad de entrada gratuita a los principales museos, lugares de interés, así como una amplia variedad de descuentos y abonos. En el bus podrá ver los principales puntos de interés. Desde lejos se ve la Catedral Luterana, símbolo de la ciudad y punto de bienvenida para los barcos que se aproximan. El ayuntamiento y el Palacio Presidencial sobresalen sobre la colorista y animada Plaza del Mercado. Helsinki es una ciudad excepcional, solo la mitad de su zona metropolitana está urbanizada y el resto son parques, bosques, litorales y lagos. Verán también la iglesia Tempeliahaukio excavada en la roca, el monumento al compositor Sibelius, el edificio Dipoli de la Universidad de Tecnología de Helsinki en Otamieni, considerado como una obra maestra del siglo XX, el barrio diplomático, etc. **Alojamiento.**

Día 10 – 09/Dic - Helsinki

Desayuno buffet. A la hora indicada **traslado** al aeropuerto. Fin de nuestros servicios

Precios por persona en euros

En doble	1.140
Supl. Sgl	420

Noche adicional Tallin

En doble	85
Supl. Sgl	60

Extensión Helsinki

En doble	565
Supl. Sgl	220

Nota importante:

No se confirman habitaciones triples. Si el cliente insiste en viajar en este tipo de habitación advertimos que la habitación en su composición tendrá una cama de matrimonio y cama extra supletoria podría ser una cama plegable con colchón no confortable o un sofá cama cuyas medidas podrían no ser las de una cama normal.

El precio incluye

- 7 noches en régimen de alojamiento y desayuno buffet en habitación estándar, con baño o ducha
- 2 almuerzos (días 3 y 5)
- Transporte en minibús/autocar climatizado para traslados y visitas según indicado en el programa.
- Servicio de guía acompañante oficial local en español del día 02 al 06 del itinerario
- Sistema de audio-radio para grupos mayores de 15 personas
- Entradas a Universidad Vilnius, Patios e Iglesia de San Juan, iglesia de San Pedro y San Pablo, Catedral en Lituania, Catedral del Domo en Riga, Parque Nacional de Gauja, Castillo y Museo de Turaida, Parque escultórico Daina y Cueva Gutman en Letonia. Catedral Ortodoxa Alexander Nevsky en Estonia

Extensión Helsinki

- 2 noches en régimen de alojamiento y desayuno buffet en habitación estándar, con baño o ducha
- Todos los traslados indicados en itinerario
- Billetes de ferry express Tallinn/Helsinki
- Helsinki Card 24 horas

El precio NO incluye

- Propinas.
- Maleteros
- Todo aquello que no esté especificado en el apartado anterior.

Hoteles previstos o similares

Ciudad	Hotel
Vilnius	Holiday Inn/Radisson Blu Lietuva ****
Riga	Tallink Riga/AC by Marriot ****
Tallin	Hestia Europa/Radisson Blu Olumpia ****
Extensiones	
Helsinki	Original Sokos Albert**** Scandic Gran Marina ****

Gastos de cancelación

Cancelaciones:	15 días antes de la llegada	30%
	72 horas antes de la llegada	50%
	48 horas antes de la llegada	100%